

Ein lebendiges Ökosystem

Ein gesundes Ökosystem lebt von seiner Vielfalt. Das gilt auch für die Wirtschaftsregion Basel Area: Bestehende Firmen, internationale Ansiedlungen und Startups bereichern und befruchten einander – und die gesamte Region.

Firmen und Jungunternehmen, die sich hier ansiedeln, schaffen Arbeitsplätze und tragen zu einem attraktiven Arbeitsmarkt bei. Diese Firmen entwickeln neue Produkte, bringen innovative Dienstleistungen auf den Markt und verändern dabei ganze Wirtschaftszweige. Kurz: Sie beleben das wirtschaftliche Ökosystem und treiben Branchen zu neuen Blüten.

Deswegen helfen wir Firmen und Startups aus der Region und aus aller Welt – sich in der Basel Area anzusiedeln oder hier ihr Unternehmen zu gründen – Partner und Finanzierungsmöglichkeiten kennenzulernen – innovative Geschäftsideen weiterzuentwickeln und – hier erfolgreich zu werden.

Unser Accelerator-Programm BaseLaunch fördert Biotechnologie-Startups. Seit 2018 hat BaseLaunch 20 Startups bei der Gründung und beim Aufbau unterstützt. Führende Branchenpartner tragen das Programm finanziell mit und beraten die Teilnehmenden. Jedes Startup wird eng ins bestehende Life-Sciences-Ökosystem eingebunden. Der Erfolg spricht für sich: Von BaseLaunch

unterstützte Unternehmen haben über 450 Millionen Dollar in frühen Finanzierungsrunden eingenommen. Damit gehört BaseLaunch zu den erfolgreichsten Biotech-Acceleratoren Europas und trägt dazu bei, innovativen Biotechnologieunternehmen von der Basel Area aus den Weg in die ganze Welt zu ebnet.

Das haben wir erreicht

2022 haben wir 35 Unternehmen für die Basel Area begeistert. Und wir haben mehr Firmen beim Gründen unterstützt als im Jahr zuvor.



«Wir fördern die Stärken der Region – mit Erfolg. In den letzten Jahren sind neue Verbindungen zwischen Firmen entstanden, der Austausch hat Fahrt aufgenommen. Das hat neue Player angezogen.»

Christof Klöpfer,
CEO Basel Area Business & Innovation



Wir beleben die Basel Area

Die Basel Area ist ein einzigartiger Wirtschaftsstandort für zukunftsgerichtete Industrien. Wir von Basel Area Business & Innovation bauen auf die Stärken der Region und machen sie national und international bekannt.

Wir begleiten Unternehmen, die sich in den Kantonen Basel-Landschaft, Basel-Stadt oder Jura ansiedeln wollen. So widmen sich neue Firmen ab Tag eins ihrem Geschäft und kennen die richtigen Ansprechpartner in der Administration und in ihrer Branche. Die Unternehmen verwachsen mit der Basel Area.

Ausserdem unterstützen wir innovative Unternehmerinnen und Unternehmer mit massgeschneiderten Förderprogrammen. Wir begleiten den Gründungsprozess, stellen Expertinnen und Berater vor, bereiten auf Finanzierungsrunden vor und vermitteln passende Büros und Labors. Mit dem Switzerland Innovation Park Basel Area bieten wir zudem kollaborative Arbeitsumgebungen in drei Kantonen an. So schlagen Firmen in der Basel Area Wurzeln.

Wir konzentrieren uns auf Startups und Firmen aus folgenden Branchen: Life Sciences mit Biotechnologie und Digital Health, Produktionstechnologien, Medtech, Robotics und Artificial Intelligence.

Basel Area Business & Innovation
Dufourstrasse 11
4010 Basel

→ Lesen Sie weiter
www.baselarea.swiss/jb2022



«Der Life Sciences-Cluster der Basel Area hat nicht nur für die Schweizer Volkswirtschaft eine enorme Bedeutung, sondern nimmt auch europa- und weltweit eine Spitzenposition ein.»



Guy Parmelin,
Bundesrat



**BASEL
AREA**+

**Jahresbericht
2022**

Über die Basel Area

«Die geografische Lage ist ein Vorteil. Dank der Nähe zu den deutsch- und französischsprachigen Kantonen sowie zu Frankreich und Deutschland haben wir Zugang zu vielen Talenten und Kompetenzen. Der nahegelegene Flughafen ermöglicht es uns, uns international schnell zu bewegen.»



Béatrice Bula,
Geschäftsführerin
Recomatic,
Courtedoux

Sandra Gorgievska,
Head HR Headquarters SKAN,
Allschwil



«Die Basel Area steht für Innovation und Zukunft. Sie bedeutet Wachstum für Unternehmen und Menschen. Kurz gesagt: Die Basel Area steht für Potenzial.»

John V. Oyler,
CEO BeiGene,
Basel



«In der Region gibt es mehr als 700 biopharmazeutische Unternehmen, von der kleinen Firma bis zu Riesen wie Novartis und Roche. Der Standort ist ein wichtiges Zentrum, will man Europa in seine Vision eines globalen Unternehmens einbeziehen.»